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A 
partir de amanhã, os be-
nefi ciários do auxílio 
emergencial 2021 pode-
rão movimentar os re-

cursos através do Pix, o sistema de 
pagamentos instantâneos do Banco 
Central (BC). De acordo com as re-
gras divulgadas pelo governo, não será 
permitida a transferência dos recursos 
do auxílio emergencial via Pix para 
outra conta de mesma titularidade.

Segundo o BC, a medida foi ado-
tada para evitar descontos ou com-
pensações de dívidas dos usuários 
que implicariam redução do valor do 
auxílio. A movimentação via Pix até 
hoje não era permitida para os bene-
fi ciários, e tornou-se possível após 
um período de ajustes. Para começar 
a usar o sistema, o usuário do apli-
cativo Caixa Tem terá que cadastrar 
pelo menos uma chave Pix.

De acordo com a Caixa, os bene-
fi ciários do programa Bolsa Famí-
lia, tanto aqueles que estão rece-
bendo o auxílio emergencial 2021, 

por ser mais o benefício mais vanta-
joso, quanto aqueles que continuam 
recebendo o valor original, por meio 
de conta poupança, seguem as mes-
mas regras.

Segundo a Caixa, a após o início 
da nova funcionalidade de movimen-
tação do auxílio emergencial pelo Pix, 
os usuários poderão fazer operações 
com o valor depositado na poupança 
digital da Caixa a qualquer momento. 
Ou seja, não será necessário esperar 
a liberação para saques e transferên-
cias bancárias convencionais como 
TED e DOC, o que pode ocorrer até 
30 dias depois do depósito.

Portanto, o saldo do auxílio que 
estiver na conta poderá ser usado 
para pagamentos realização de com-
pras por meio de cartão de débito 
virtual ou QR Code e realização de 
transações por meio do Pix (exceto 
para contas de mesma titularidade 
do benefi ciário). O saque em espé-
cie seguirá o calendário original do 
governo.

Reprodução

O Diário Ofi cial da União de 
ontem publicou a Medida Provisó-
ria nº 1.046/2021 que estabelece  fl e-
xibilizações temporárias na legislação 
trabalhista, que poderão ser adota-
das pelos empregadores por até 120 
dias. O objetivo do governo é pro-
mover a preservação do emprego, a 
sustentabilidade do mercado de tra-
balho e o enfrentamento das conse-
quências econômicas decorrentes da 
pandemia de covid-19.  

A medida foi assinada na última 
terça-feira pelo presidente Jair Bolso-
naro, ocasião em que também anun-
ciou a retomada do Programa Emer-
gencial de Manutenção do Emprego 
(BEm) que permite a empresas a rea-
lização de acordos para redução de 
jornada e salário de funcionários ou 
a suspensão dos contratos de traba-
lho. Por meio da edição da MP nº 
1.045/2021, o BEm também entra 
em vigor de forma imediata e terá 
duração inicial de 120 dias.

No caso da MP nº 1.046/2021, 
foram fl exibilizadas regras sobre tele-
trabalho, antecipação de férias indi-
viduais, concessão de férias coleti-
vas, aproveitamento e a antecipa-
ção de feriados, banco de horas, sus-
pensão de exigências administrati-
vas em segurança e saúde no traba-
lho e adiamento do recolhimento do 
Fundo de Garantia do Tempo de Ser-
viço (FGTS).

Medidas de fl exibilização
A medida permite que o emprega-

dor altere o regime de trabalho pre-
sencial para o teletrabalho, o traba-
lho remoto ou outro tipo de traba-
lho a distância. Ele ainda pode deter-
minar o retorno ao regime de traba-
lho presencial, independentemente 
da existência de acordos individuais 
ou coletivos. A alteração do regime 
deve ser comunicada com antece-
dência de 48 horas.

Esse também é o prazo para o 

patrão comunicar ao empregado 
sobre a antecipação de férias. O des-
canso não poderá ser gozado em perí-
odo inferior a cinco dias corridos, 
mas poderá ser concedido por ato 
do empregador, ainda que o período 
aquisitivo não tenha transcorrido. 
Para as férias concedidas durante o 

período de vigência da MP, o empre-
gador pode optar por pagar o adicio-
nal de um terço de férias após sua 
concessão, até a data do pagamento 
da gratifi cação natalina.

Pela MP, as empresas poderão 
conceder férias coletivas, devendo 
notifi car o conjunto dos empregados 

Medida Provisória foi assinada 
pelo presidente Bolsonaro

Reprodução

Porém não será permitida a transferência 
dos recursos do auxílio emergencial via Pix 
para outra conta de mesma titularidade

com antecedência de 48 horas. Nesse 
caso não há necessidade de observar 
o limite máximo de períodos anu-
ais e o limite mínimo de dias corri-
dos previstos na Consolidação das 
Leis do Trabalho (CLT), sendo per-
mitida a concessão por prazo supe-
rior a trinta dias.

A antecipação de feriados fede-
rais, estaduais, distritais e munici-
pais, incluídos os religiosos, tam-
bém está permitida. Nesse caso, os 
feriados poderão ser utilizados para 
compensação do saldo em banco de 
horas.

Por meio de acordo individual 
ou coletivo escrito, os empregado-
res poderão interromper as ativi-
dades produtivas e constituir um 
regime especial de compensação de 
jornada, por meio de banco de horas. 
A compensação deve acontecer no 
prazo de até 18 meses, contado da 
data de encerramento do período de 
120 dias da vigência da MP.
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O deputado Dionísio Lins (Progres-
sista), presidente da Comissão de Trans-
portes da Assembleia Legislativa enca-
minhou à Agência Reguladora de Ser-
viços Públicos Concedidos (Agetransp) 
um requerimento que, pede explica-
ções ao Conselho-Diretor da compa-
nhia sobre a decisão de responsabili-
zar o governo do estado pelas perdas 
fi nanceiras da Supervia durante a pan-
demia de covid-19.

De acordo com a determinação da 
Agência, a Supervia deveria ser ressar-
cida em mais de R$200 milhões. No 
documento, o parlamentar pede pede 
que seja encaminhado para a comis-

são, qual a base de referência utilizada 
para apurar o suposto prejuízo; a pla-
nilha com os cálculos apurados pela 
agência para o ressarcimento emergen-
cial, os critérios adotados pelo Conse-
lho no Processo Regulatório, se houve 
auditoria e qual a entidade responsá-
vel por sua realização. 

O deputado também solicitou a a 
cópia dos votos com o procedimento 
emergencial à concessionária e qual o 
critério adotado para determinar o valor 
do ressarcimento dos custos de manuten-
ção operacional do sistema ferroviário em 
relação ao valor acordado nas negocia-
ções entre o Governo do estado e a Con-

cessionária em razão das receitas tarifá-
rias não realizadas da Supervia. Ele pede 
ainda as planilhas apuradas entre março 
de 2020 e fevereiro de 2021 com as recei-
tas tarifárias não realizadas pela empresa.

Dionísio lembra também que a Age-
transp reivindica ainda R$ 136 milhões 
como forma de ressarcimento de futu-
ros lucros e dividendos. Ele afi rma que 
o empresário não faz caridade e o que 
importa é o valor da tarifa cobrada, mas 
que o governo precisa cumprir com o que 
foi acordado. Para tentar elucidar toda essa 
questão, o parlamentar solicitou o reque-
rimento de informações e não descarta 
uma audiência pública sobre o assunto.
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Uma idosa, de 74 anos, mor-

reu ontem, depois de invadir a 
pista do BRT ao realizar uma 
conversão proibida, na Avenida 
Abelardo Bueno, em Jacarepa-
guá, na Zona Oeste do Rio. De 
acordo com o BRT, o veículo aca-
bou colidindo com um articulado 
próximo à estação Rede Sarah, 
no corredor Transcarioca. 

O BRT Rio informou que, 

lamenta o ocorrido e informa 
que faz campanhas permanen-
tes em suas redes sociais aler-
tando para os perigos da invasão 
à pista exclusiva e da conversão 
proibida. A empresa destacou 
que a conscientização necessá-
ria deve partir de todos (moto-
ristas, motociclistas, ciclistas e 
pedestres) para evitar esse tipo 
de acidente.
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As doses são as que 
foram reservadas 
para a segunda dose 
de quem já está no 
prazo para tomá-la
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Os senadores Marcos Rogério 
(DEM-RO), Jorginho Mello (PL-
SC) e Eduardo Girão (Podemos-CE) 
apresentaram ontem um mandado 
de segurança ao Supremo Tribunal 
Federal (STF) para tentar tirar o 
senador Renan Calheiros (MDB-
-AL), da Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) da Pandemia, ins-
talada ontem.  

Os parlamentares, que também 
integram o colegiado, argumentam 
que os congressistas com paren-
tesco em primeiro grau com pos-
síveis alvos da investigação devem 
ser considerados impedidos. Renan 
Calheiros é pai do governador de 
Alagoas.

Durante a sessão de instalação da 
CPI, os mesmos parlamentares ten-
taram impedir Calheiros de assumir 
a relatoria. No entanto, o presidente 
eleito para o colegiado, o senador 
Omar Aziz (PSD-AM) eleito inde-
feriu a questão de ordem de Jorgi-
nho Mello e Marcos Rogério (DEM-
-RO) contra as indicações dos sena-
dores emedebistas Renan Calheiros 
e Jader Barbalho (PA) para integrar 
o colegiado.

Na ocasião, os senadores, como 
pais de governadores de estado, 
Renan Filho (AL) e Helder Barba-
lho (PA), respectivamente, os parla-
mentares seriam suspeitos. O ques-

Eles apresentaram mandado de 
segurança ao Supremo Tribunal Federal

ReproduçãoDivulgação

A Secretaria de Estado de 
Saúde do Rio (SES) informou 
que registrou, até a última 
terça-feira, 729.206 casos 
confi rmados e 43.288 óbitos 
por coronavírus no estado. 
Nas últimas 24 horas, foram 
contabilizados 4.348 novos 
casos e 361 mortes. A taxa 
de letalidade da covid-19 no 
Rio está em 5,94%. Entre os 
casos confi rmados, 678.349 
pacientes se recuperaram da 
doença.

Segundo o painel de dados 
desenvolvido pela pasta, a 
taxa de ocupação de Unidades 
de Terapia intensiva (UTI) 
para a covid-19 no estado é 
de 88,3%. Já a taxa de ocupa-
ção nos leitos de enfermaria 
é de 65,4%. No momento, o 
tempo de espera por um leito 
de UTI é de 15 horas. Não há 
tempo de espera para ocu-
par um leito de enfermaria de 
acordo com o boletim publi-
cado na última  segunda-feira.
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O leilão de concessão 

da Companhia Estadual de 
Águas e Esgotos do Rio de 
Janeiro (Cedae), previsto para 
ocorrer amanhã, na B3, vai 
colocar o setor de saneamento 
e as empresas vencedoras da 
disputa num novo patamar. 
Considerado o maior projeto 
de infraestrutura do País, a 
licitação em blocos tem capa-
cidade para dobrar o tama-
nho de alguns operadores que 

atuam no mercado, afi rmam 
especialistas.

O Estadão apurou que 
quatro consórcios apresen-
taram documentos para se 
habilitar ao leilão. O grupo 
Aegea (Equipar, Gic, fundo 
soberano de Cingapura e 
agora Itaúsa), confirmou a 
participação - ele deve com-
petir em todos os lotes.

Fontes afirmam que 
Iguá (do fundo canadense 

CPPIB), BRK, Águas do Bra-
sil, Equatorial e Vinci Part-
ners também vão entrar na 
disputa na sexta-feira, algu-
mas em consórcios. BRK e 
Águas do Brasil vão entrar 
juntas no certame. Com 
exceção da Aegea, que con-
firmou a entrega dos docu-
mentos, as demais empre-
sas não quiseram comentar 
o assunto.

“O importante é que tere-

mos competição”, diz o dire-
tor de Infraestrutura, Con-
cessões e PPPs do Banco 
Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social 
(BNDES), Fábio Abrahão, 
sem querer confirmar o 
número de participantes na 
licitação. Ele apenas desta-
cou que são empresas com 
grande capacidade finan-
ceira. O texto é do Estadão 
Conteúdo.

A 
Secretaria Mu-
nicipal de Saúde 
(SMS) informou 
que as vacinas 

para a segunda dose contra 
a covid-19, tanto da Corona-
Vac, quanto da Oxford/Astra-
Zeneca, estão sendo aplica-
das na cidade do Rio e não 
houve interrupção.

Os municípios de Nova 
Iguaçu e Duque de Caxias, na 
Baixada Fluminense, suspen-
deram a aplicação da segunda 
dose para quem foi imuni-
zado com a CoronaVac, por 
conta da falta de entrega da 
vacina. As cidades de Volta 
Redonda, Maricá e Manga-
ratiba também sofrem com 
o desabastecimento do imu-
nizante.

As doses da CoronaVac 
disponíveis hoje na cidade do 
Rio, segundo a SMS, são as 

que foram reservadas para a 
segunda dose de quem já está 
no prazo para tomá-la. Em 
nota, a pasta informou que 
“a manutenção do calendá-
rio de vacinação na Cidade 
do Rio está condicionada à 
chegada de novas remessas de 
vacinas ao município, previs-
tas no cronograma do Minis-
tério da Saúde.”

Na última terça-feira, a 
Subsecretaria de Vigilância 
em Saúde da Secretaria da 
Estado de Saúde (SES) infor-
mou que aguarda informações 
do Ministério da Saúde (MS) 
quanto à distribuição de uma 
nova remessa do imunizante. 
Segundo a SES, alguns muni-
cípios já comunicaram extra-
ofi cialmente à SVS que não 
têm mais doses de vacina para 
aplicação e terão que suspen-
der a vacinação.

A taxa de letalidade da 
covid-19 no Rio está em 5,94%

tionamento foi feito porque os che-
fes dos executivos estaduais podem 
ter que explicar à CPI a aplicação 
de recursos repassados pela União 
para o enfrentamento da pandemia.

Liminar
Em meio a muita polêmica sobre 

a indicação do senador Renan 
Calheiros para a relatoria, uma limi-
nar da Justiça Federal de Brasília, 
concedida na última segunda-feira, 
que vetava a indicação de Calhei-
ros ao posto de relator, foi cassada 
pelo Tribunal Regional Federal da 
1ª Região (TRF1) por meio de um 
recurso apresentado pela Advoca-
cia-Geral do Senado e pelo MDB. 

Antes da decisão do TRF1, o pre-
sidente do senado, Rodrigo Pacheco 
(DEM-MG) afirmou a escolha dos 

membros da CPI é uma definição 
exclusiva da Casa.

“A escolha de um relator cabe 
ao presidente da CPI, por seus pró-
prios critérios. Trata-se de ques-
tão interna corporis do Parlamento, 
que não admite interferência de um 
juiz. A preservação da competên-
cia do Senado é essencial ao estado 
de direito. A Constituição impõe a 
observância da harmonia e inde-
pendência entre os poderes”, disse 
Pacheco.

Ao assumir oficialmente os traba-
lhos, Aziz anunciou Renan na rela-
toria e se comprometeu em condu-
zir os trabalhos de forma técnica, 
“sem buscar nada além da verdade, 
seja contra quem for”. “Não pode-
mos proteger ninguém em nome de 
quase 400 mil óbitos”, ressaltou.
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A 
Polícia Civil tenta 
identifi car quem 
são os crimino-
sos, fl agrados por 

câmeras de segurança, que co-
meteram um assalto na tarde 
da última terça-feira (27), na 
Rua Angaí, no bairro Vila Cos-

mos, na Zona Norte do Rio. 
Um dos ladrões, armado 

com uma pistola, aparece 
usando uma camisa escrito 
“polícia” e rende um moto-
rista que passava pelo bairro. 

Testemunhas contaram 
que pelo menos dois carros 

foram roubados pelos ban-
didos. 

A 27ª DP (Vicente de Car-
valho) investiga a ação crimi-
nosa. Segundo a Polícia Civil, 
as imagens estão sendo ana-
lisadas e as diligências são 
realizas.

Dois carros 
foram roubados
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Policiais civis da 24ª DP (Piedade) 
prenderam, na última terça-feira (27), 
um miliciano apontado como líder da 
organização criminosa que explora os 
bairros da Posse, Camari, São Jorge e 
Luiz de Lemos, em Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense. Ele foi locali-
zado em um apart-hotel de luxo na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste do Rio, 
após cruzamentos de dados do Setor 
de Inteligência da unidade policial e 
de ação de campo. Contra o homem, 
havia mandado de prisão preventiva 
por homicídio e furto qualifi cados.

De acordo com as investigações, 
o miliciano estaria envolvido em um 
homicídio ocorrido em junho de 2020. 
Na ocasião, ele e outros criminosos 
teriam interceptado o carro da vítima 
na saída de um bar, em Nova Iguaçu, 
e fi zeram diversos disparos contra 
ela. O crime teria acontecido devido 
ao envolvimento passado dela com o 
tráfi co de drogas.

Ele também teria participado de 
outro homicídio, no mesmo muni-

Policiais da 
delegacia de 
Piedade capturaram 
o criminoso

ReproduçãoDivulgação

Divulgação

No seu primeiro depoi-
mento à Polícia Civil sobre 
o assassinato do padrasto, 
Anderson do Carmo, Simone 
dos Santos Rodrigues, fi lha 
biológica de Flordelis, afi rmou 
que a mãe e o pastor tinham 
um casamento perfeito e eram 
muito felizes. A declaração 
foi dada em 24 de junho de 
2019, oito dias após o crime 
na Delegacia de Homicídios 
de Niterói e São Gonçalo, res-
ponsável pela investigação.

Em janeiro deste ano, um 
ano e sete meses após a pri-
meira declaração, a fi lha de 
Flordelis resolveu admitir que 
planejou a morte do padrasto 
por ter sido vítima de abu-
sos sexuais. Simone é ré pelo 
assassinato e está presa.

Em seu depoimento à 
polícia, Simone, que negava 
qualquer envolvimento com 
o crime, também afi rmou 
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Há pelo menos dois dias, 
os tiroteios são frequentes

Ela admitiu que planejou 
a morte do padrasto

que não escondia de Flordelis 
nenhum segredo envolvendo 
Anderson. Ela também relatou 
ter um bom relacionamento 
com todos da casa, citando 
como desafeto apenas Daniel, 
um de seus irmãos. Segundo 
ela, o rapaz tinha muito ciúme 
de Flordelis e Anderson.

Apenas em seu interroga-

tório na Justiça, em janeiro 
deste ano, Simone decidiu 
revelar que sofria investidas 
sexuais de Anderson, sem 
detalhar qualquer episódio de 
abusos. Nessa segunda-feira, 
em depoimento ao Conselho 
de Ética da Câmara dos Depu-
tados, a fi lha de Flordelis foi 
além e narrou ter sido violen-

tada pelo padrasto. Simone 
afi rma que não teve coragem 
de contar à mãe sobre o que 
ocorria.

Tanto na Justiça quanto no 
Conselho de Ética, Simone 
declarou ter dado R$ 5 mil 
para que uma de suas irmãs, 
Marzy, matasse Anderson do 
Carmo.

Uma guerra entre trafi can-
tes rivais, pelo controla da 
venda de drogas nas comuni-
dades da Zona Norte de Nite-
rói, na Região Metropolitana 
do Rio, deixou em pânico os 
moradores da região e bairros 
vizinhos. Há pelo menos dois 
dias, os tiroteios são frequen-
tes na comunidade Nova Bra-
sília, no bairro Engenhoca. 

Na noite da última terça-
-feira (27), criminosos vol-
taram a se confrontar. O 
tiroteio durou pouco mais 
de três horas. Nas redes 

sociais, moradores relata-
ram os momentos de tensão. 

Segundo investigações da 
Polícia Civil, trafi cantes que-
rem estender seus territórios 
e criar um complexo de fave-
las naquela região, que será 
controlado apenas por uma 
facção. 

De acordo com a Polícia 
Militar, o 12º BPM (Niterói) 
não realizou nenhuma opera-
ção na região e também não 
foi acionado para o local de 
confronto. Não há informa-
ções de mortes.

cípio, em que a pessoa foi morta 
enquanto fazia serviço de manuten-
ção da calçada. O miliciano e mais 
uma pessoa se identifi caram como 

policiais e depois atiraram na vítima. 
A motivação também seria o envolvi-
mento com o tráfi co, além de ser ex-
-presidiário.
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F
amiliares do mar-
ceneiro Gemerson 
Patrício de Souza 
acusam policiais 

militares de terem atirado 
contra o pai de família mes-
mo ele gritando, com o cra-
chá da empresa na mão, que 
era trabalhador. Em um de-
poimento publicado nas re-
des sociais, a enteada da víti-
ma, Yasmin Cristina, contou 
que o padrasto foi tratado 
como bandido. Gemerson 
foi baleado a caminho do 
trabalho, na manhã da últi-
ma terça-feira (27), quando 
passava na passarela locali-
zada acima da Avenida Pas-
tor Martin Luther King Jr., 
na altura da estação do me-
trô de Tomás Coelho.

De acordo com o relato de 
uma testemunha, em men-
sagem enviada à enteada, a 
PM e criminosos começa-
ram a trocar tiros na passa-
rela. Foi neste momento que 
Gemerson, que passava no 
local no momento do con-

fronto, teria se abaixado 
para se proteger, mas foi 
baleado momentos depois. 
“Quando eles [os PMs] che-
garam perto, ele estava gri-
tando que era trabalhador 
e um policial branco, meio 
gordinho, abriu a mochila 
dele e chamou um outro e 
cochichou sobre algo que 
estava dentro [da mochila] 
e ele estava com um cra-
chá na mão. Eles jogaram a 
mochila dele dentro da via-
tura”, disse a testemunha.

O primeiro corpo a ser 
colocado dentro da via-
tura teria sido de Gemer-
son, pois, de acordo com o 
relato da testemunha, ele 
gritava ininterruptamente 
que era trabalhador. Em 
seguida, outros baleados 
também foram colocados 
no mesmo veículo e socorri-
dos. O marceneiro foi socor-
rido para o Hospital munici-
pal Salgado Filho, no Méier, 
mas não resistiu e morreu. 
Gemerson deixa uma esposa 

Reprodução

Enteada de Germeson diz que 
ele foi tratado como bandido

e cinco filhos.
A enteada do marceneiro 

está se mobilizando na inter-
net para pedir por justiça, 

já que nenhum dos perten-
ces pessoais de Gemerson 
teria sido entregue à famí-
lia. “Sumiram com as coi-

sas dele, trataram como 
bandido, ele é trabalha-
dor, estava indo trabalhar. 
Ele estava com o crachá da 

empresa, era marceneiro, na 
mochila estava o uniforme, o 
celular, os documentos, tudo 
sumiu”, relatou Yasmin.
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Um homem foi preso ontem, acu-
sado de estuprar a própria filha, em 
Saquarema, na Região dos Lagos 
do Rio. Jefthe Angelo Pereira era 
monitorado pela Superintendência 
de Inteligência e Análise (SIA) da 
Coordenadoria de Polícia Pacifica-
dora e pelo setor de inteligência do 
25º BPM (Cabo Frio).

O caso foi registrado na 126ºDP 
(Cabo Frio). Com a prisão de Jef-
the, a SIA/CPP registra, somente em 
2021, 48 monitorados presos, além 
de 21 armas apreendidas.

De acordo com a Polícia Mili-
tar, o crime aconteceu em 2004 por-
que Jefthe não aceitava a orienta-
ção sexual da vítima. Ele foi preso 
em casa e não resistiu à ação poli-
cial. Contra ele já havia um man-
dado de prisão por estupro.

Jefthe Angelo Pereira 
era monitorado

ReproduçãoDivulgação

Divulgação

Agentes da 134ª DP (Cam-
pos) prenderam um esteliona-
tário em fl agrante, na última 
terça-feira, acusado de ven-
der supostas vacinas contra a 
Covid-19. A prisão, segundo 
a Polícia Civil, ocorreu depois 
de denúncia anônima.

Segundo o delegado res-
ponsável pela prisão, o acu-
sado oferecia doses de vacina 
em grupos de aplicativos de 
mensagem. Após a denún-
cia, os policiais levantaram 
informações e monitoraram 
a ação do suspeito e da conta 
bancária na qual os interes-
sados deveriam depositar o 
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Em 2019 ele fugiu da custódia 
no Hospital Salgado Filho

Acusado oferecia a vacina 
em grupos de mensagem 

pagamento.
Após cruzamento de 

dados, a equipe da 134ª DP 
descobriu o endereço do este-

lionatário. Ele foi localizado 
e preso.

Um trafi cante das favelas 
do Dezoito e do Salgueiro, 
na Zona Norte do Rio, foi 
preso ontem, em Saquarema, 
na Região dos Lagos. Gel-
son da Silva Machado Júnior 
era monitorado pela Supe-
rintendência de Inteligên-
cia e Análise (SIA) e pela 
segunda seção do 25ºBPM 
(Cabo Frio).

Segundo a Polícia Mili-
tar, o criminoso se envol-
veu em uma troca de tiros 

com policiais militares do 
3° BPM (Méier), em 2019, 
fi cou ferido e fugiu da cus-
tódia do Hospital Salgado 
Filho, no Méier, também na 
Zona Norte.

Na época, foi apreendido 
com ele um fuzil AK-47. Gel-
son foi preso em casa e não 
resistiu à ação dos policiais. 
Contra ele havia um mandado 
de prisão por associação para 
o tráfi co. O caso foi encami-
nhado para a 22ª DP (Penha).
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em operar voos co-
merciais de passa-
geiros desde março, 
o Aeroporto Interna-

cional de Cabo Frio confi rmou 
a retomada das frequências da 
companhia Azul, prevista para 
o mês de julho. Além da tra-
dicional rota Belo Horizonte 
(Confi ns) x Cabo Frio, a aérea 
irá operar também o trecho:

Campinas (Viracopos) x 
Cabo Frio.

Confi ra as frequências pre-
vistas até o mês de outubro:

. Julho:

– Voos diários provenientes 
de Confi ns (Belo Horizonte)

– Três voos semanais prove-
nientes de Campinas (Viraco-
pos) – terças, quintas e domin-
gos

. Agosto:
– Dois voos semanais 

provenientes de Confi ns 
(Belo Horizonte) – sábado e 
domingo

. Setembro e Outubro:
– Cinco voos semanais pro-

venientes de Confi ns (Belo 
Horizonte) – de quinta a 
segunda

Reprodução

Além dos tradicionais voos de Belo Horizonte, companhia 
retoma o trecho Campinas (Viracopos) x Cabo Frio

Para ajudar no combate 
ao coronavírus, a Transpor-
tes Flores vai distribuir más-
caras em pontos de ônibus da 
Baixada Fluminense. Serão 8 
mil unidades confeccionadas 
por artesãs da região.

A iniciativa busca cons-
cientizar a população sobre 
a importância dos cuidados 
com a saúde durante a pan-
demia de Covid-19 e estimu-
lar a economia da região, valo-
rizando a produção de traba-
lhadores locais.

As perdas no faturamento 
do setor de artesanato, um 

dos cinco mais impactados 
pela crise, chegam a 46%, de 
acordo com a última Pesquisa 
de Impacto da Covid-19 nos 
Pequenos Negócios, realizada 
pelo Sebrae em parceria com 
a Fundação Getúlio Vargas.

Nas redes sociais, a 
empresa também comparti-
lha orientações de cuidado e 
proteção contra a doença, além 
de recomendações das autori-
dades. Na empresa todos os 
ônibus são higienizados diaria-
mente com desinfetante hos-
pitalar, para garantir a segu-
rança dos passageiros.
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A iniciativa busca 
conscientizar 
a população
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A Fundação de Apoio à Escola 
Técnica (Faetec) abriu o processo 
seletivo simplifi cado para a seleção 
e formação de cadastro reserva de 
professores, instrutores, pedagogos 
e assistentes administrativos bolsis-
tas. As vagas são para atuar na pró-
pria instituição por meio do Programa 
Novos Caminhos (antigo Pronatec). 
A inscrição é feita, exclusivamente, 
pela internet no endereço: www.fae-
tec.rj.gov.br.

 A seleção para cadastro reserva de 
ampla concorrência é destinada aos 
servidores efetivos da Rede e profi s-
sionais que não possuem vínculo com 
a Fundação, não podendo se candida-
tar os contratados temporariamente. 
O processo seletivo, que vai até o dia 
05 de maio, será por meio de análise 
curricular, considerando a formação 
mínima exigida e a experiência pro-
fi ssional. A segunda fase é elimina-
tória e constará de uma entrevista.

Os candidatos serão classifi ca-

dos por encargo, disciplina e uni-
dade escolar. A convocação se dará 
de acordo com a necessidade de rea-
lização do curso e a bolsa do pro-
grama será concedida por tempo 
determinado (com validade de um 
ano, podendo ser prorrogado uma 
única vez por até 12 meses.). Só será 
aceito uma única inscrição por can-
didato. Os concorrentes serão con-
vocados por e-mail.

 No e-mail de inscrição, os inte-
ressados deverão usar como assunto 
o encargo pretendido e a sigla da uni-
dade escolar (previsto no anexo I do 
edital) para qual está se candida-
tando. Os bolsistas atuarão nas fun-
ções de Professor (com bolsa no valor 
de R$ 40 reais por hora), Instrutor e 
Pedagogo (R$ 30 por hora) e Agente 
Administrativo (R$ 18 por hora).

 Unidades com vagas abertas
 Os cargos serão para preenchi-

mento nas Escolas Técnicas Adolpho 

Bloch, de Restauro Carlos Frederico 
Werneck de Lacerda, de Saúde Her-
bert José de Souza, de Transporte 
Engenheiro Silva Freire, Helber Vig-
noli Muniz, Imbariê, João Barcelos 
Martins, República, Santa Cruz e Vis-
conde de Mauá, além das unidades 
Alemão, Angra dos Reis, Araruama, 
Barra do Piraí  (Matadouro), Barra 
Mansa, Belford Roxo (Heliópolis), 
Beth Carvalho, Bom Jardim, Búzios, 
Campinho, Campos dos Goytacazes 
(Solda), Cidade de Deus, Duque de 
Caxias (Santa Cruz da Serra), Enge-
nho Novo, Itaboraí, Japeri, Laje de 
Muriaé, Magé, Mangaratiba, Mare-
chal Hermes, Mendes, Miracema, 
Nilópolis, Nova Iguaçu (Centro e 
Austin), Paracambi, Pinheiral, Piraí, 
Queimados, Quintino, Resende, Rio 
Claro, Rio das Flores, Santa Marta, 
Santo Antônio de Pádua, São Gon-
çalo (Colubandê), São José de Ubá, 
Seropédica, Silva Jardim, Três Rios 
e Valença.

A inscrição é feita, 
exclusivamente, 
pela internet

ReproduçãoReprodução

Pessoas com mais de 56 
anos e que tenham comorbida-
des podem procurar os 12 pontos 
de vacinação, quatro deles com 
drive thru, das 8h às 17h, hoje 
(29) para receberem a primeira 
dose da vacina contra o corona-
vírus. A cidade também continua 
vacinando grávidas com comor-
bidades, idosos com mais de 60 
anos, trabalhadores da saúde da 
linha de frente e profi ssionais da 

saúde com mais de 40 anos com 
a primeira dose. 

A cidade também imuniza 
pessoas que foram vacinadas 
com a primeira dose da coro-
naVac há mais de 21 dias e pes-
soas que tomaram a vacina astra-
zeneca há mais de 12 semanas. 
Os gonçalenses devem obser-
var a caderneta ou o compro-
vante de vacinação para procu-
rarem os locais de vacinação no 

dia indicado na anotação. Para a 
segunda dose, todos devem estar 
munidos com o comprovante da 
primeira dose das vacinas Coro-
naVac ou Astrazeneca aplica-
das pela Secretaria de Saúde de 
São Gonçalo. Aqueles que não 
levarem o comprovante ou apre-
sentarem comprovante de outra 
cidade não serão imunizados.       

O município vacina as pes-
soas com mais de 56 anos e 

grávidas que têm as seguintes 
comorbidades: diabetes melli-
tus, hipertensão arterial grave, 
doença pulmonar obstrutiva 
crônica, doença renal crônica, 
doenças cardiovasculares e cere-
brovasculares, indivíduos trans-
plantados de órgão sólido ou de 
medula óssea, anemia falciforme, 
cirrose hepática, imunossuprimi-
dos, síndrome de down, câncer 
e obesidade mórbida.
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Município também 
aplica segunda 
dose da CoronaVac 
e Astrazeneca
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em que algumas pessoas estão evitando 
sair de casa.

Depois de mais um ano de pandemia 
no Brasil, o Shopping Metropolitano Barra 
segue inovando nas iniciativas para viabi-
lizar as principais datas do comércio para 
lojistas e público. A novidade mais recente 
é uma campanha de Dias das Mães, que 
vai atuar tanto no incremento da venda 
ao lojista, quanto na viabilização de um 
melhor presente para elas. Até o dia 09 
de maio, os clientes que efetuarem com-
pras acima de R$200,00 no site ou em 
lojas físicas do Met já ganham o bene-
fício. As compras de R$400,00 ou mais 
dão um cashback de R$40,00.

Para participar da promoção, os clien-
tes deverão apresentar as notas fi scais 
das compras realizadas no shopping no 
stand de trocas localizado no L1, pró-
ximo ao Outback, ou no L2, próximo 
ao Cinemark, no horário de 12h às 21h. 
Os participantes vão receber um PIN do 
cashback e a lista de lojas participantes. 
O regulamento completo da promoção 
está disponível no local de troca e no site 
do shopping.

Mesmo com a volta do funcionamento 
do shopping, o Met continuará oferecendo 
delivery gratuito para as compras efetu-
adas pelos clientes via telefone e What-
sapp. A iniciativa, que começou durante 
as vendas da Páscoa, é uma maneira de 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico no 
céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma quadratura 
com Netuno em Peixes. Hoje, angústia e insatisfação podem 
surgir, então é preciso buscar liberdade, conexão com o seu lado 
mais sutil e sonhador, querido ariano. A vida pede isso.
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Queridos taurinos, qual é o seu projeto de vida? Será que 
não tem um tempinho aí para incluir mais doação e mais 
generosidade às pessoas próximas? O mundo precisa do amor 
de vocês. Quanto mais se abrirem para dar, mais receberão.
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Quanto mais vocês se abrirem a dar e mais disponíveis 
estiverem, mais chances e mais oportunidades a 
vida trará. Meditem sobre isso. Como podem se abrir 
mais e se colocar à disposição do Universo?

�����
�������������

Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico 
no céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma 
quadratura com Netuno em Peixes. Por isso, querido leonino, 
é importante se abrir para o autoconhecimento como nunca 
antes. Existe muita coisa ainda para ser remexida e explorada.
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Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico no 
céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma quadratura 
com Netuno em Peixes. Neste momento, é preciso se harmonizar, 
abandonar os radicalismos e se abrir a estar com as pessoas. Isso 
tudo só vai trazer mais bem-estar e felicidade a você virginiano.
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Hoje vocês podem estar muito falantes ou bem quietos. Vocês 
estão oscilando entre estarem muito sociáveis e bem mal-
humorados. Tomem cuidado também com a sensação de estarem 
perdidos, sem saber muito como começar suas tarefas, então 
podem nem mesmo conseguir terminá-las.

�
���
��� !"��������"

Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico no 
céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma quadratura 
com Netuno em Peixes. Por causa de tudo isso, está na hora de 
mergulhar fundo na essência da criança que existe em você.
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Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico no 
céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma quadratura 
com Netuno em Peixes. Por causa de tudo isso, está na hora de 
mergulhar fundo na essência da criança que existe em você e 
brincar, se divertir, ser mais alegre e celebrar a vida.
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Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico 
no céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma 
quadratura com Netuno em Peixes, por isso a sua mente pode 
fi car muito teimosa.

CÂNCER
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Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico no 
céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma quadratura 
com Netuno em Peixes. Por isso, querido capricorniano, é um 
bom dia para aceitar novas ideias e opiniões diferentes.
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Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico 
no céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma 
quadratura com Netuno em Peixes. Por isso, querido aquariano, 
é importante se controlar em relação a comida ou dinheiro.
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Hoje, a Lua Cheia em Sagitário faz oposição ao ponto cármico no 
céu, o nodo norte em Gêmeos. Além disso, faz uma quadratura 
com Netuno em Peixes. Por isso, querido pisciano, é importante 
descobrir quais mentiras anda contando para si mesmo.
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 Divulgação

Benefício será 
válido para 
compras acima 
de R$200,00

Criado em 1964 e é um dos blocos 
mais procurados no Rio de Janeiro

Tradicionalíssimo bloco carioca, a 
Banda de Ipanema não vai sair no carna-
val do ano que vem, 2022. É o que afi rma 
Claudio Pinheiro, presidente da Banda.

“A simples e tão desejada vacinação 
não credencia ninguém à aglomeração. 
Todos os cuidados deverão ser manti-
dos integralmente. Não podemos desfi lar 
enquanto pessoas continuarem morrendo 
de Covid-19. Vamos esperar pelo carna-
val de 2023. Pode ser que até lá, tudo se 
resolva. Mas, em 2022, a situação ainda 
será de riscos“, disse Claudio Pinheiro.

A banda de Ipanema foi criada em 
1964 e é um dos blocos mais procurados 
do Carnaval. Nesta semana, o governo 
estadual anunciou um apoio ao carna-
val do Rio de Janeiro.

Reprodução

ajudar os lojistas a manterem suas ven-
das, mesmo em um período delicado, 
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O 
Flamengo que co-
memora o novo 
patrocínio tem 
boas chances de 

abastecer o caixa novamen-
te em breve com euros vin-
dos da Bélgica.

Vendido em meado de 
2020, Vinicius Souza está em 
alta, foi indicado ao prêmio de 
craque da Segunda Divisão 
pelo Lommel SK e o grupo 
City tem até o dia 31 de julho 
para comprar 20% dos direitos 
que ainda pertencem ao Fla-
mengo. O valor estipulado é 
de € 1,5 milhão (cerca de R$ 
10 milhões).

Com a boa performance 
do volante de 21 anos, a ten-
dência é que o grupo City exe-
cute a cláusula e faça o investi-
mento. Vinicius deixou o Fla-
mengo em agosto do ano pas-
sado por 2,5 milhões de euros 
(R$ 16,3 milhões na cotação 
da época) por 60% dos direi-
tos econômicos.

Em sua primeira tempo-
rada europeia, Vinição, como 
era conhecido, disputou 19 
jogos, sendo 17 como titular. 
O Lommel SK fi cou em ter-
ceiro e não conseguiu o acesso 
à elite da Bélgica. O clube tam-
bém conta com Caio Roque e 
Marlos Moreno, que também 
jogaram pelo Flamengo.

O Flamengo agora aguarda 
a confi rmação da compra do 
percentual por parte dos bel-
gas, que têm três meses para 
se manifestar. Para efeito de 
comparação, o 1,5 milhão de 
euros referente aos 20% de 
Vinicius é mais da metade do 
que o Defensor Sporting, do 
Uruguai, insiste para venda 
de Arrascaeta.

O valor previsto em con-
trato para adquirir os 12.5% 
restantes dos uruguaios é de 
2,5 milhões de euros (1,25 
milhões por cada 6,25% pro-
jetado para o fi m de 2019 e 
de 2020).

Marcelo Cortes / CRF
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O Botafogo anunciou na 
manhã de ontem uma parceria 
com o objetivo de reformular 
seu programa de sócio-torcedor. 
A FENG, empresa que atua no 
mercado esportivo nacional e 
internacional, foi a escolhida 
no processo de seleção.

Por meio do comunicado 
publicado em seu site oficial, o 

Botafogo explicou que promoveu 
um Request for Proposal (RFP), 
que consiste em um processo de 
reunião e avaliação de propos-
tas de diferentes companhias.

“A nova parceria com a FENG 
atende as novas diretrizes do 
Botafogo na área comercial e 
marketing: todos os processos 
de negócios estão sendo revi-

sitados e redesenhados, exi-
gindo contrapartidas mínimas 
de performance e adimplência 
para licenciamento e patrocínio. 
Esses requisitos são apresenta-
dos e exigidos durante a con-
corrência (RFP) para atração e 
seleção de parcerias comerciais”, 
diz um trecho do comunicado.

CEO do Botafogo, Jorge 

Braga disse que, com a refor-
mulação do programa, espera 
que os sócios se tornem “uma 
das receitas mais importantes” 
do clube.

“O novo modelo irá privile-
giar o estímulo ao crescimento 
de receita através do desenvol-
vimento de novas ofertas e expe-
riências, e não somente em des-

conto de ingressos. Neste novo 
cenário, o programa pretende 
ser uma das receitas mais impor-
tantes receitas do Botafogo nos 
próximos anos, revertendo parte 
das perdas de sócios registradas 
recentemente. Vamos, mais do 
que nunca, precisar do apoio e 
do engajamento da nossa glo-
riosa torcida”, afirmou o CEO.

Com a ajuda da empresa 
FENG, meta é fazer com 
que sócios se tornem 
“uma das receitas mais 
importantes” do Botafogo

Grupo City tem até 31 de julho para 
pagar 1.5 mi de euros e comprar mais 
20% dos direitos econômicos do volante
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